
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día martes 19 de marzo, se realiza reunión de directorio, en Av. Marathon #5300, 

comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Sr. Edmundo Valladares, 

Ignacio Franjola, Roxana Verdugo, Ninoshka Piagneri, Mauricio Durán, Edison Marchant, José 

Serey, Diego Fuenzalida, Maricela Franco, Sergio Hernández; Pavel Piña, Gonzalo Ibáñez; Sebastián 

Torres, José Miguel Sanhueza, Mauricio Valencia, Magaly Vargas. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes puntos de tabla y 

acuerdos: 

1. Ramas  

Como primer tema de tabla, se aborda el funcionamiento de la Rama de Futsal. Se acuerda 

elaborar un Reglamento Interno del Deportista del Club. Desarrollarán esta tarea los directores 

Mauro, Diego, Maricela y Sebastián. 

2. Situación Blanco y Negro (Demanda Vial) 

 Como segundo tema de tabla, Edmundo Valladares expone la situación del club respecto de la 

demanda de Leonidas Vial contra la Institución, cuya resolución debe conocerse entre abril y mayo 

de 2019. 

Hay tranquilidad y confianza en la veracidad de los argumentos levantados por la defensa del Club, 

encabezada por Eduardo Ugarte y Manuela Cross. 

3. Planificación y Presupuesto 2019  

Se acuerda lo siguiente: 

Ya aprobado un presupuesto, el  área de Planificación nos contactará a todos los directores para 

generar una calendarización detallada de actividades, para irla trabajando y cerrar la planificación 

anual en el próximo directorio. 

Se acuerda próxima reunión de directorio el próximo Lunes 1 de abril y otra reunión  de manera 
extraordinaria en el mismo mes de abril, debido a las contingencias propias del período. 

 
4. Directores de Regiones (Estado de Filiales, otras gestiones) 

 
Se informa que respecto a la zona Norte: Se necesitan  confirmar fecha para el zonal (más 
concreto que “segundo semestre”). Piden que Comisión Proyectos los pueda apoyar en 
constitución de PJ y postulación a proyectos. 



 
 

- Se informa que el Lanzamiento de liga de fútbol, se realizará  el sábado 27 de abril, en el 
hall del Estadio Monumental. Se pretende realizar una jornada de arellanización en dicha 
actividad. 

- Respecto del Manifiesto del Deportista, se informa que está listo en contenido, falta 
definir lanzamiento con Marketing y Eventos. 

- Se informa de la necesidad urgente de publicación para buscar doctores, para electros de 
ramas como para electros de escuelas. 

- En cuanto a la zona sur, se informa que en Talcahuano, en el mes de  abril, la gente de la 
zona quiere realizar una actividad de juego de  palín y captación de socios (aprovechar el 
viaje de Colo-Colo). Hay que monitorear avances. 
 
Respecto al instrumento “Ficha social”, se informa que: 
 
La liga de Básquet aprobó la ficha, sólo pidiendo corregir lo de “enfermedad” por 
“condición” y agregar Colectivos/Agrupaciones en la parte donde salen Filiales. Se puede 
ya comenzar a aplicar (pero no va a haber electros este sábado como estaba contemplado, 
máquina no está calibrada). 
 
Se presentó la Ficha social en la liga de fútbol. No quedó resuelta del todo la aplicación y 
los campos. Queda pendiente para una próxima reunión. 
 

- Además se informa que don Hugo Urtubia, filial San Antonio, solicitó reunión con “el 
Presidente”, la cual será agendada para el día 23 de marzo. 

 
5. Aniversario 
 
 Se informa respecto a las siguientes actividades calendarizadas: 
 

- 3/4: Concierto con socios Honorarios en la USACH (Encargadas, Ninoska,  Magaly) 
- 4/4: Anuncio premio Vámonos Quiñones (a una institución/agrupación que tenga 

pertinencia comunitaria y que se haya vinculado con el club). 
- 6-7/4: Visita a Coquimbo. Actividad por confirmar. 
- 14/4: Arellanización rama de Voley (por confirmar) 
- 16/4: Cena ( Responsable Gonzalo) 
- 19/4: Mausoleo, entrega de Premio Vámonos Quiñones, Premio Raúl Prado Cavada, 

Embajadora Colocolina. 
- 20-21/4: Visita a Huachipato. Actividad por confirmar. 
- 23/4: Foro “Colo-Colo: Más que un Club deportivo, un Club Social” (Comisión Análisis y 

Estudios,  resposable José Miguel) 
- 28/4: Arellanización del vóley 
- Se evaluarán: Cicletada y velatón de El Llano, articular calendario con Filiales. Armar un 

campeonato en las canchas de futbol, en fecha a confirmar. 
 
6. Varios 
 



 
- Funcionarios/as: Se debe mejorar la atención de público para partidos de alta 

convocatoria. 
- Análisis de la Asamblea informativa: Muy bien en lo político y en la convocatoria, mejorar 

en lo  logístico. En específico, se devela la necesidad de elaborar protocolo para asambleas 
y reuniones informativas (plazos de instalación de sillas y equipos, gestionar previamente 
los accesos, pruebas de sonido previas, que haya captación y pago de cuotas, etc.).  

 

 


